

Die unterzeichnenden Bezirksräte der FPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 28.09.2021 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Mit „rot-weiß-rot“ sicherer über die Straße – Zebrastreifen in den Farben der Republik Österreich

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stellen werden ersucht, die Zebrastreifen an der Kreuzung Hütteldorfer Straße / Zehetnergasse / Seckendorfstraße in den Farben der Republik Österreich (Rot-Weiß-Rot) zu bemalen.

Begründung

Wien leistet sich bereits mehrere Zebrastreifen in den Farben des Regenbogens. Auch in Penzing sollen solche nun verwirklicht werden.

Da mit der Bemalung von Zebrastreifen offenbar Positives konnotiert sein soll, spricht nach Ansicht der FPÖ gar nichts dagegen, dass künftig auch Zebrastreifen in den Farben der Republik Österreich vorzufinden sind. Dafür bieten sich die Zebrastreifen in der Nähe der Bezirksvorstehung an. Auch an anderen Orten in Österreich gibt es bereits solche Zebrastreifen (siehe Foto: Volksschule Sierndorf/NÖ):

Klubobmann Armin Blind
Bezirksrat

Mag. Oliver Drahosch, MBA
Bezirksrat

Harald Stark
Bezirksrat

